



Section de Fribourg  
Sektion Freiburg



## **HFR – tous ensemble pour défendre un hôpital public !**

Le Conseil d'Etat a décidé de sortir le personnel de l'HFR et du RFSM (Réseau fribourgeois de santé mentale) de la LPers. Le but de cette mesure est de réduire les coûts salariaux et donc de diminuer les salaires. Le Grand Conseil va traiter cette motion ces prochaines semaines. Cette décision unilatérale est inacceptable et va compliquer un peu plus le processus de réorganisation de l'HFR. Nous devons maintenant discuter de la suite à donner à cette décision et offrir la possibilité au personnel concerné de se déterminer.

C'est pourquoi les associations membres de la FEDE qui défendent le personnel du HFR, en coordination avec la FEDE et les autres associations, invitent le personnel du HFR et du RFSM à

### **UNE ASSEMBLEE D'INFORMATION LE**

## **Mardi 15 mai, à 19h**

### ***AU RESTAURANT L'ESCALE A GIVISIEZ***

Ordre du jour :

- Exposé de la situation et des conséquences des décisions du Conseil d'Etat
- Information sur le rapport du groupe de travail LPers
- Suite à donner et actions envisagées
- Divers

---

**Tous solidaires avec nos collègues du HFR !**

---

# **FEDE**